

El Eldense arranca la segunda vuelta en Irún

20/01/2023



Imagen del Eldense-Real Unión jugado en el Nuevo Pepico Amat de Elda | J. Cruces

Día histórico en la centenaria trayectoria del CD Eldense, ya que mañana sábado a las 19 horas inicia la segunda vuelta visitando al Real Unión Club de Irún, uno de los diez clubes fundadores de la Liga de Primera División, por lo que será la primera visita del Deportivo al legendario Stadium Gal, donde sus paredes desprenden aroma añejo al haber jugado los irundarras cuatro temporadas consecutivas en la élite (1928-29 a 1931-32).

A orillas del río Bidasoa emerge un coliseo que dentro de tres años será centenario. El 28 de junio de 1926 se inauguró con el amistoso Real Unión-Barcelona (2-2). Ese campo vio el debut en Primera de los de Irún ante el

Racing de Santander (3-1). El Stadium Gal, que está mutando sus butacas blancas por otras negras, costó 4.200.000 pesetas (25.300 euros) y tras la contienda civil se utilizó como campo de concentración.

El Real Unión surgió tras la fusión del Racing Club de Irún y el Irún Sporting Club. El primer partido como Real Unión fue un amistoso que jugó en el campo de Amute (Fuenterrabía) el 29 de junio de 1915 goleando (6-1) a la Real Sociedad de San Sebastián.

El Eldense, que en la primera vuelta venció a los guipuzcoanos (2-0), viaja en autobús a las 11 horas después del entrenamiento matinal de hoy rumbo a

Euskadi, donde habrá seguidores azulgranas que se ubicarán en la zona visitante cuyo precio es de 15 euros. El resto de las localidades para ver al líder del grupo van desde los 25 euros de la tribuna central hasta los 10 euros para ubicarse en los fondos.



Vista panorámica del Stadium Gal de Irún donde jugará el Deportivo | R.U.